

Die inoffizielle Eröffnung unserer Schule „Heinrich Schütz“

Am Montag, 26. Februar 2018, zog wieder Leben in die Schule ein!

Bis zum letzten Augenblick wurde in der Schule gewerkelt, geräumt, einsortiert, Kisten gestapelt, Stühle sortiert, Tisch nach Höhen aufgestellt, Regale gefüllt und kleine Überraschungen in den Räumen für die Kinder vorbereitet.

Dann war es so weit:



Die Begrüßung durch die Schulleiterin Frau Rogalla im Eingangsbereich (draußen waren kalt-sonnige – 15°C) wurde mit Ungeduld erwartet. Die Kinder, Lehrer, Vertreter des Architektenbüros Meyer-Bassin, Bauleiter, Gäste wurden herzlich

begrüßt und in kurzen Worten die Schule und die gute Zusammenarbeit mit allen Gewerken und Beteiligten gewürdigt. Im Hof versammelten sich alle und mit den Wünschen:

Ganz viel Freude
Ganz viel Spaß
Ganz viel Lernen



wurde symbolisch das Band von Kindern durchgeschnitten.





Anschließend eroberten die Schulkinder ihre neue Schule – in Hausschuhen.

Große helle Räume, durchdachtes Einrichtungskonzept, individuelle Unterrichtszimmer, Klassenräume unmittelbar neben den Hortzimmern – und die bunten Kreise an den Scheiben?

Sie erinnern an das Spiel „Mensch ärgere dich nicht“ – und die Kinder sollen hier spielend lernen.

Die Freude über diese schöne Schule zauberte allen – trotz der Anstrengungen – ein Lächeln ins Gesicht.

Natürlich gibt es noch offene „Baustellen“, doch bis zur großen Einweihungsfeier am 22. Juni 2018 wird alles geschafft sein.



Die Schleife, dekoriert mit wertvollen Unterschriften, erhält einen Ehrenplatz.

Marlis Behrisch
Schriftführerin